



Perturbations pour accéder aux téléservices

publié le 14/10/2011

Des problèmes de connexion aux téléservices sont apparus dernièrement. Nous avons fait remonter ces erreurs au service informatique du Rectorat.

En cas d'"erreur de transport", merci de ré-essayer de vous connecter à un autre moment.

Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée.

M. Lotodé

Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.